

Teppich, ein einsamer Riese, ein Flaschengeist und ein dreiköpfiger Drache.

Regie führt Meret Matter. Ihr ist es gelungen die lustigen und auch fetzigen Lieder von Schtärneföifi gekonnt in das Musical einzuflechten. Unterstützt wird das Team von den beiden renommierten Schauspielerinnen Fabienne Hadorn und Rahel Hubacher.

Spieldatum: 28. Februar 2016, 14 Uhr, Hochdorf, Braui

Tickets & weitere Tourneedaten: www.kindermusicals.ch oder am Vorstellungstag ab 13.15 Uhr an der Tageskasse.

Empfohlen ab 5 Jahren